

La Fundación Complutense pone en marcha PULSA, una plataforma de *crowdfunding* para la financiación de proyectos de cualquier miembro de la comunidad universitaria española

- PULSA está dirigida a estudiantes, docentes, investigadores, personal de Administración y Servicios, centros universitarios, entidades sin ánimo de lucro o empresas que requieran de financiación para sus proyectos.
- Arte, ciencia y tecnología, cine, deportes, eventos, música, publicaciones, universidad, videojuegos, solidaridad o proyectos comunitarios, son algunos de los campos a los que pueden pertenecer las propuestas.

Madrid, 11 de octubre de 2022.- El director y la subdirectora de la Fundación de la UCM, Andrés Arias y Sonia Olmeda, han presentado la plataforma de Crowdfunding, [PULSA](#), que tiene como objetivo apoyar las ideas de la comunidad universitaria en general, a través de la financiación de proyectos de autores del ámbito universitario.

PULSA va a gestionar toda clase de proyectos emprendedores, culturales, sociales, medioambientales, tecnológicos o solidarios, ya sean productos o servicios, capaces de aportar algo a la comunidad. Pueden formar parte de la plataforma tanto estudiantes junior y senior de cualquier universidad española, como docentes e investigadores e investigadoras, personal de Administración y Servicios, las propias Facultades, centros adscritos y departamentos, entidades sin ánimo de lucro o empresas que necesiten el apoyo de la familia universitaria o de la ciudadanía en su conjunto para impulsar sus iniciativas.

El trabajo de PULSA consiste básicamente en poner en contacto a personas que tienen proyectos con otras que están dispuestas a financiarlos, o a ayudar en su financiación, a través de una aportación económica. A cambio, como ocurre con otras iniciativas similares en cualquier ámbito, quienes promuevan sus propuestas pueden entregar a los donantes una recompensa, a determinar por los propios autores y solo en el caso de los proyectos que ofrezcan esta clase de compensación.

Arte, ciencia y tecnología, cine, deportes, eventos, artes escénicas, música, publicaciones, universidad, videojuegos, proyectos comunitarios o solidarios, son

algunos de los campos en los que, a partir de hoy, las personas interesadas en obtener financiación externa para sus proyectos podrán gestionarla a través de PULSA, que cuenta con una página web específica para este cometido: <https://financiatuproyecto.fundacion.ucm.es/>.

En este sentido, la **Fundación Complutense se encargará de recibir y estudiar las propuestas que tengan acceso a la plataforma**, así como de apoyar y realizar un seguimiento del proceso, además de darles la **difusión y publicidad** necesarias para que cada iniciativa llegue a conocerse por el mayor número de personas y entidades posible de cara a su financiación.